

Municipio de Temuco realiza campaña para acelerar atención en salud visual

AVANCES. A través de la Clínica Ciudadana del Departamento de Salud Municipal, se llevó a cabo la campaña “FondoTon”, enfocada en realizar más de mil exámenes de fondos de ojos.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

En sólo 3 meses, se lograron más de 1.500 exámenes, lo que cataloga a esta campaña como exitosa debido al tiempo reducido y la cantidad de atenciones realizadas. Los pacientes expresaron su conformidad con la atención recibida y destacaron la gran infraestructura con la que cuenta la salud primaria, calificándola como una “verdadera clínica que entrega dignidad a todas y todos”.

META CONSEGUIDA

La coordinadora de la Unidad de Oftalmología y referente técnico de la Clínica Ciudadana, Francisca Melgarejo, dijo que “nosotros teníamos una meta y entre noviembre y diciembre realizamos 890 fondos de ojo, una meta que exigía el Servicio de Salud, pero desde que estamos en nuestra Clínica Ciudadana hemos realizado más de 1.500 de estos exámenes para la comunidad objetivo que son usuarios de Pueblo Nuevo, Amanecer, Santa Rosa y Las Quilas”. Además, el tecnólogo médico destacó que, “la recepción de las personas ha sido muy buena porque ha mejorado y facilitado la atención, porque hay ascensor, am-

“La Clínica Ciudadana es un ejemplo de nuestra inversión en infraestructura, tecnología y en equipos humanos y técnicos, para brindar atención de calidad y sin diferencia”.

Roberto Neira,
 alcalde de Temuco

plia sala de espera, calefacción y aire acondicionado. Para ellos ha significado un cambio radical en la atención”.

PLENO CENTRO

Recordemos que la Clínica Ciudadana está ubicada en pleno centro de Temuco, Prat #332 y realiza atenciones de audiología, oftalmología y Ley Ricarte Soto, cada uno de los usuarios que aquí se atienden son derivados de sus respectivos Centros de Salud Familiar (Cesfam). Su funcionamiento desde su inauguración ha sido exitoso y muy bien recibido por la comunidad.

Una de las usuarias que se realizaron este procedimiento (Fondo de ojo), la señora María de Luz Salas comentó que, “es excelente, un lugar acogedor limpio, acogedor, hasta las personas que atienden son encan-



ESTA INICIATIVA BUSCA ACELERAR LA ATENCIÓN DE ADULTOS MAYORES Y PERSONAS CON DIABETES, REDUCIENDO CONSIDERABLEMENTE LA LISTA DE ESPERA PARA ESTE EXAMEN FUNDAMENTAL PARA LA SALUD DE LA POBLACIÓN OBJETIVO.

En 3 meses se consiguió la meta de los más de 1.500 exámenes, lo que refleja lo exitoso de la campaña.

tadoras. Acá se hace una distinción con lo que se hacía antes, excelente, es realmente maravilloso, es una clínica”.

“Celebro el éxito de esta campaña, que refleja nuestro compromiso con la salud de nuestra comunidad. La Clínica Ciudadana es un ejemplo de nuestra inversión en infraestructura, tecnología y en equipos humanos técnicos, para brindar atención de calidad y sin diferencias con una clínica de nuestra capital regional, a nuestros ciudadanos”, afirmó el alcalde Roberto Neira. ☺

CARTEL

Seremi
Región de
La Araucanía

Municipalidad de
Temuco de Chile

El Fisco de Chile, mediante **Oficio Ordinario N° 4985 de fecha 13 de diciembre de 2024**, de la Secretaría Regional Ministerial de Bienes Nacionales Región de La Araucanía, ha solicitado conforme al artículo 58 del Reglamento del Registro Conservatorio de Bienes Raíces, la inscripción de dominio en su favor respecto del inmueble ubicado en Pasaje paseo Los Venados s/n de la localidad de Lican Ray, comuna de Villarrica, Región de la Araucanía, de una superficie de 1571,10 m2, según se singulariza en el plano N° 09120-30.092-CU, cuyos deslindes particulares son los siguientes:

Sitio 1, Superficie: 1.171,10 m²

MAPOTE - Estero Mallikun en 27 37 metros